



«Se están haciendo las gestiones a nivel de la federación para que envíen los recursos para el pago de todas las demandas»



Efrén Encinas Torres Secretario de Salud

CULIACÁN

CULIACÁN, Viernes 7.12.18 | debate.com.mx

@eldebate

/periodicoeldebate

debate@debate.com.mx

Revelan que son cinco diputados que han sido amenazados

El legislador Mario Rafael González informó que ya se reunió con las autoridades

Tras la denuncia de la morenista Flora Isela Miranda, otros más afirman haber sido amenazados

Estefanía López
@estefanialcorra

En el Congreso del Estado se tiene el reporte de cinco diputados de la presente legislatura que han sido amenazados de muerte.

Entre ellos Edgar Augusto Zataráin, del PRD, quien afirmó públicamente haber recibido una amenaza por el exdiputado de PAS Gene René Bojórquez, enviado por Héctor Melesio Cuen Ojeda; y el caso de Flora Isela Miranda, quien hizo pública las amenazas en su contra por presentar un punto de acuerdo en tribuna para exhortar al gobernador sobre la eliminación de cuotas ejidales.

➔ Secrecía

El diputado del PT y presidente de la Comisión de Seguridad, Mario Rafael González Sánchez, informó que por cuestiones de seguridad las autoridades del área de seguridad no pueden dar información sobre los procesos de investigación y aseguró que las denuncias formales fueron interpuestas ante la Fiscalía General del Estado y la CEDH.

Entrevistado el miércoles,



FOTO: GUILLERMO VEGA

> Diputados, durante la sesión ordinaria de este jueves.



«Ya se levantaron varias denuncias, no se puede hablar de nombres de nadie por la secrecía de los casos»

Mario Rafael González
Diputado del PT

el presidente de la Comisión Estatal de Derechos Humanos, José Carlos Álvarez, comentó que no ha recibido ninguna denuncia de la diputada de Morena Flora Isela Miranda en relación a una amenaza de muerte. González Sánchez detalló que no puede dar detalles de los casos ni el nombre de los diputados, por cuestiones de seguridad.

“Ya está manejando. Se esta viendo ya en la Comisión de Derechos Humanos y ya se levantaron varias denuncias. No se puede hablar de nombres de nadie, por la secrecía de los casos, y no podemos perder lo que tenemos en nuestra defensa jurídica”, expresó. El legislador lamentó que casos violentos como estos se estén presentando en el



Para entender... Diputada afirma ser amenazada de muerte

Durante la sesión ordinaria del pasado martes, la diputada de Morena Flora Isela Miranda expresó desde la tribuna legislativa haber sido amenazada de muerte por presentar el punto de acuerdo que pretendía la eliminación de las cuotas ejidales, situación que provocó la cancelación de la sesión en dos ocasiones. A favor de su posicionamiento se pronunció el diputado del PT Mario González, quien afirmó que varios diputados ya han sido amenazados.

Congreso, que atentan contra la vida de sus compañeros; y afirmó que la oposición priista se ha mostrado violenta e irrespetuosa en los diferentes debates y situaciones de diálogo que se han dado en el pleno. “Antes la oposición era educada, ahora es violenta y mal, irrespetuosa. La tribuna debe ser caracterizada por consensos”, dijo.

Secretario Confían en Cristóbal Castañeda

La designación de un secretario de Seguridad con experiencia en el ámbito genera credibilidad y confianza, manifestó el presidente de la Comisión de Seguridad del Congreso del Estado, Mario Rafael González Sánchez. El diputado del PT dio el visto bueno para que el subsecretario de seguridad del estado, Cristóbal Castañeda Camarillo, ascendiera al cargo de secretario. “Esta designación es en tenor de la misma tónica del señor gobernador. Es muy respetable. Esperemos que se den los resultados. Es gente que ha trabajado aquí y tiene conocimiento, es bueno”, mencionó. El legislador dio el beneficio de la duda al nuevo secretario y afirmó que, de no dar los resultados esperados y efectivos, él sería el primero en criticarlo y llamarlo a comparecer ante el Poder Legislativo. Catalogó como urgente que el secretario instituya protocolos de seguridad y respete las leyes.



FOTO: GUILLERMO VEGA

> Grupo parlamentario del Partido Revolucionario Institucional (PRI).

Diputados del PRI han presentado 18 iniciativas en los dos meses de la presente legislatura

El grupo parlamentario del Partido Revolucionario Institucional en el Congreso del Estado ha presentado 18 iniciativas de ley, ocho puntos de acuerdo y 38 posicionamientos durante los dos primeros meses de trabajo Legislativo. Durante su informe de labores, los diputados locales del PRI se pronunciaron como la bancada más productiva, destacando la importancia de algunas de sus

iniciativas en materia de lucha contra violencia de género, seguridad, modernización del Poder Legislativo, energía y desarrollo sustentable, impulso a la apicultura, entre otras. Sergio Jacobo Gutiérrez, coordinador del grupo parlamentario tricolor, comentó que a pesar de las disputas que se presentaron por el tema de la eliminación de la cuota ejidal, el PRI está abierto al diálogo y entendimiento con las otras

bancadas. “Todos debemos poner por delante el interés supremo de los sinaloenses”, indicó. Más allá de las discrepancias que puedan existir entre los diferentes grupos parlamentarios que conforman el Congreso estatal, el coordinador priista afirmó: “El PRI está haciendo su trabajo, empeñados en cumplir con los compromisos que tenemos con los sinaloenses”.